

Renueva la Cátedra Endavant - El Mundo Castellón al Día - 22/06/2021



Fernando Roig y Eva Alcón, junto a otros representantes de la UJI y el Villarreal. EL MUNDO

Renueva la Cátedra Endavant

El convenio de colaboración entre el Villarreal y la UJI se prolonga tres años más

CASTELLÓN

La Universitat Jaume I y la Fundación Villarreal CF han renovado el convenio de colaboración de la Cátedra Endavant Villarreal CF del Deporte, incrementando la aportación para los próximos tres años. Este proyecto, que se firmó por primera vez en el año 2015, tiene como principales objetivos el fomento de la formación y la investigación

en el ámbito deportivo, y la promoción de la práctica y la competición deportiva a través de becas para el estudiantado universitario.

En la firma han estado presentes la rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón; la vicerrectora de Estudios y Docencia, Isabel García, y Carlos Hernando, director de la Cátedra. Por parte de la Fundación y del club han estado presentes el

presidente, Fernando Roig; el director general de Organización y Gestión del club, Federico Alcácer, y el responsable de Relaciones Institucionales, Tino Traver.

En el acto, además de la renovación del convenio, se ha anunciado la convocatoria 2021 del Programa de Becas de la Cátedra dirigida a universitarios deportistas. De hecho, han estado presentes en la firma dos estudiantes en representación del Programa de Deportistas de Élite de la UJI: Alexis Sastre, estudiante del Grado en Criminología y Seguridad, saltador de altura y campeón de España absoluto en pista cubierta; y Osarumen Odeh, estudiante del Grado de Publicidad y Relaciones Públicas, que compite en atletismo, y es una de las mejores deportistas a nivel nacional en lanzamiento de martillo, campeona autonómica, y ha sido internacional

en categorías inferiores.

El primer convenio de colaboración entre la UJI y el Villarreal CF se firmó en diciembre de 2012 para la puesta en marcha de la primera convocatoria de Becas Villarreal CF para deportistas universitarios durante el curso 2012-2013. Desde el año 2013 hasta el año actual, el club ha destinado más de 220.000 en ayudas para becar a más de 300 deportistas matriculados en la UJI. Además de la convocatoria de becas, entre las actividades habituales de la Cátedra destaca la organización de cursos y congresos del ámbito deportivo; la realización de proyectos de investigación sobre la actividad física y deportiva, y la difusión de sus resultados en publicaciones científicas de alto impacto; o la realización, de forma conjunta, de otras actividades formativas y divulgativas.